

令和6年7月5日

報道機関各位

長岡市市民協働推進部市民課長



スタントを通じて事故の恐ろしさを視覚的に体験！！ スタントマンによる交通安全教室を実施

このたび、長岡市では2回目となる、スタントマンによる（スケアード・ストレイト教育技法）交通安全教室を開催します。

スケアード・ストレイトとは、「恐怖を直視させる」という意味で、スタントを通じて事故の衝撃、恐ろしさを視覚的に理解することができます。「ヒヤリ・ハッと」する経験をとおして交通安全意識を高め、自転車走行ルール・マナーの向上を目的に実施します。

つきましては、下記のとおり概要をお知らせしますので、ぜひ取材くださるようお願いいたします。

スタントマンによる交通安全教室

- 1 日時 7月26日（金）午後1時50分～2時50分
- 2 場所 長岡市立秋葉中学校（上の原町6-3）
晴天時グラウンド、雨天時体育館
- 3 内容（1）スタントマンによる交通安全教室
 - ・時速40kmでの衝突（自動車と自転車の衝突事故）
 - ・自転車の点検要領
 - ・自転車の悪い乗り方
（手放し・ながらスマホ・イヤホン・二人乗り・並走・斜め横断など）
 - ・自転車の交通事故例
（ながらスマホ・一時不停止・飛び出し・傘さし・内輪差による巻き込みなど、自動車や自転車との事故）※雨天時は、自動車が使用出来ないため、内容が変わります。
（2）長岡警察署交通課長講話
- 4 参加者 長岡市立秋葉中学校 全校生徒147人

〔問い合わせ：市民課 熊倉 TEL0258-39-2206〕